
                                                  ASAMBLEA N 98 DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10 

 

A los 28 días del mes de octubre de 2022, siendo las 18.55 horas, se reúne en forma presencial 

en La Casona, Corralón de Floresta, el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea. Están 

presentes Cordo Osvaldo, Deluca Adriana, Díaz Marcelo, Fábregas Javier, Lizza Sandra, Prieto 

Sandra, Sampaolo Mabel, Veláz Claudio, Rosa Guillermo, Roca Mabel, Penélope…., Gandín 

Omar, Mariela Pina, Asquiero Pablo, Gorbach Andrea, Losino Héctor, Sabater Hernán, Gloria 

Campopiano? 

 

Presentación de nuevos integrantes: Andrea Gorbach, realiza talleres culturales con niños y 

adultos de arcilla y plastilina. Mabel Roca, trabaja el deporte como un espacio de formación 

ciudadana. Penélope, trabaja en el INADI 

1- Se aprueba el acta N 97 

2- Conformación de una Comisión con participación vecinal para el seguimiento del 

DENGUE 

Deluca presenta el tema y explica la necesidad de formar una comisión de trabajo 

transitoria para profundizar ciertas situaciones que tengan incidencia en la Comuna 

como por ejemplo en este caso, el dengue. Roca realiza aportes sobre el tema, considera 

que se debería formar una comisión emergente para aquellos temas que fueran 

surgiendo separado de los temas permanentes. Las fechas de reunión de vecinos para 

la campaña del dengue, enviadas por la Junta Comunal son: 

                               Plaza Vélez Sársfield     18/10 a las 11 horas 

                               Plaza Falcón                    25/10 a las 11 horas 

                               Plaza Don Bosco               1/11 a las 11 horas 

                               Plaza Banff                         8/11 a las 11 horas 

                               Plaza Terán                       15/11 a las 11 horas 

Lizza agrega que serían conveniente contactarnos con Nicolás Sweigman del Conicet que 

dio una charla muy buena hace unos años. La Secretaría Administrativa llamará a 

convocatoria para armar la Comisión 

3-  Estado de situación de la obra y reclamo vecinal por la calle Verde Yerbal 4.800/4.900 

Díaz Marcelo hace un resumen sobre la problemática. La obra de la calle Yerbal se 

realizará entre Corro y Calderón de la Barca. El Ministerio de Espacio Público de la 

Ciudad decidió licitar la obra que consiste en la colocación de canteros y superficie verde 

en 150 metros de la calle Yerbal. El proyecto no fue pedido por los vecinos ni consultado 

con la Junta Comunal, ni con el CCC10. La demanda de los vecinos es que le solucionen 

el problema que tienen con la droga, la falta de iluminación y la falta de policía en la 

zona. El proyecto de zona verde es resistido por los vecinos quienes el 18 de octubre 

hicieron una presentación de disconformidad ante la Junta Comunal, el 20 de octubre 

solicitaron un lugar donde estacionar los autos y también se realizó un amparo por una 

vecina, abogada. Se interesó en el tema Jonathan Baldivieso, presidente del 

Observatorio del Derecho a la Ciudad. La Asamblea del CCC decide enviar una nota a la 

Junta Comunal recomendándole que gestione ante quien corresponda la suspensión de 

la obra hasta tanto no se logre un consenso con la comunidad vecinal y escolar. 

4-  Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías 



Comisión de Educación y Cultura. Sampaolo comenta que los docentes de la Ciudad 

anunciaron un nuevo paro para el lunes próximo, refiriéndose al clima de protesta en el 

sector. Comenta con otros docentes presentes la problemática de la doble escolaridad 

en aquellos colegios que no tienen infraestructura edilicia para hacerlo. En referencia al 

tema cultural se refirió a la nota presentada por la Asamblea de Floresta a los 

integrantes de la Junta Comunal sobre la puesta en funcionamiento del Área Cultural 

del Corralón en el galpón que linda sobre la calle Sanabria, espacio destinado para 

vacunatorio en pandemia por el Covid. Adjuntará la nota sobre patrimonio y cultura 

fundamentando que ese lugar debe ofrecer a los vecinos la exhibición de piezas 

arqueológicas recuperadas en ese predio, como también propuestas de artes visuales, 

modelado en arcilla y plastilina, fotos etc. En referencia al proyecto Plaza Banderín, 

informó que el martes 1ro de noviembre habrá una convocatoria de vecinos en plaza 

Údine a las 17 horas. El colectivo Banderín, grupo de artistas y educadores piden que el 

anfiteatro sea restaurado y recuperado para que sea utilizado por los vecinos para 

realizaciones culturales. Solicitan formar una mesa de trabajo para consensuar y 

plantear las necesidades. Sobre la Escuela Donn, informa Sandra Lizza. En el 2009, la Ley 

porteña dispuso la venta de los terrenos públicos Catalina norte con la que tenían que 

construir 36 escuelas, entre ellas la Donn. En el 2019 una jueza ordenó al GCABA 

terminar la escuela en la que figuraba, según licitación, aulas y auditorios. En el 2021, el 

proyecto fue recortado, le sacaron 12 aulas y el auditorio. Cuando la jueza pide el 

embargo del sueldo del funcionario, envían los planos donde se observa un nuevo 

recorte, la escuela se convierte en un bachillerato con especialidad en danza. 

Comisión de Relevamiento: Deluca informa sobre algunas descentralizaciones 

momentáneas que se realizaron con fundamentaciones que podrían ser utilizadas en las 

notas que el CCC envía, es el caso de la puesta en valor y mantenimiento de macetas en 

la vía pública con vencimiento de la licitación y la transferencia a la Comuna 10 por el 

plazo de 3 meses (setiembre- noviembre). También se transfirió desde el 1ro. De mayo 

la ejecución del contrato de licitación desde la Subsecretaría de Gestión Comunal hacia 

las Comunas. En referencia a la obra en plaza Banff, informa, que el playón de deportes 

fue cementado quedando por debajo los caños de riego de la plaza. Como consecuencia 

comenzó la pérdida de agua, hubo que romper en parte el playón para solucionarlo. La 

Comisión de Relevamiento considera que los proyectos por partes, traen estas 

consecuencias, se debería tener un diseño de obra completa de la plaza.  

Secretaría de Relaciones Institucionales. Cordo informa el trabajo que realiza la 

Secretaría y el accionar en Interconsejos. Dice que el lunes 31 de octubre a las 14 horas 

tendrá lugar la reunión de Diputados de la Comisión de Descentralización y participación 

Ciudadana. Agrega que se presentaron varios proyectos sobre las sedes comunales. 

Comenta el trabajo del CCC10 con la J.C. y menciona que no todos los CCC logran tener 

reuniones con las Juntas. Informa que Marcelo Díaz trabajará en Interconsejos para 

tratar los espacios verdes con otras comunas. 

5- Conclusiones de la reunión CCC-JC del martes 18 de octubre. En general fue una reunión 

mejor que la anterior. El Presidente de la Junta Comunal, aceptó el trabajo de cartelería 

del Cesac Villa Luro, pidió al Ministerio de Salud que se encargue del señalamiento. 

También se trató el proyecto del predio Rocca. 

Siendo las 21 hrs. finaliza la reunión.   


